

Liebe Freunde in Schwalmtal

Ich grüße Euch ganz herzlich vom Oriens Theological College in Shillong, Indien. Jetzt, wo die Sommerferienzeit beginnt, muss ich immer wieder an die Pfarrei St. Matthias in Schwalmtal und an die schöne Gegend denken. Viele Sommer habe ich dort verbracht und gerne mit Euch die HL. Messe in den verschiedenen Kirchen gefeiert, auch die Schützenfeste.

Oft bin ich durch die weite grüne Landschaft spaziert, habe die vielen Gemüesfelder geliebt und Menschen getroffen, junge und alte, die die Sonne genossen, zu Fuß, mit dem Rad oder beim Grillen.



Wie auch immer,

in diesem Sommer werde ich das vermissen, weil ich nicht nach Deutschland kommen kann.

Ich habe eine neue Aufgabe vom Bischof bekommen. Ich bin nun Rektor am Oriens Theological College, das 140 Seminaristen hat, die Theologie studieren, um Priester zu werden.

Da es mein erstes Jahr auf diesem Posten ist, und die Studenten des letzten Semesters ein pastorales Programm während der Sommerferien haben, möchte ich das College in der Zeit nicht verlassen.



Darüber hinaus erlebt mein Heimat-bistum in Manipur seit dem 3. Mai 23 einen ethnischen Konflikt, in dem über 60.000 Menschen aus ihren Häusern vertrieben wurden.

4786 Häuser wurden niedergebrannt, über 300 Menschen getötet und über 300 Kirchen sind zerstört worden.

Zwei von unseren katholischen Pfarreien sind komplett zerstört, und die Priester und Ordensschwestern mussten um ihr Leben rennen.

Viele örtliche Kapellen haben wir ebenfalls verloren.

Auch meine persönlichen Familienmitglieder haben seit September 2023 unser Dorf verlassen, um woanders eine sichere Zuflucht zu finden.

Deshalb bitte ich Euch alle, für uns zu beten, dass der Friede sehr bald wieder einkehrt.

Ich möchte die Gelegenheit auch nutzen, Euch

allen zu danken für die Unterstützung meines

Projektes „Marias Mantel“, mit dem ich vielen armen jungen Leuten helfen kann, eine gute Schulausbildung zu bekommen.

Auch hier hat der ethnische Konflikt Narben hinterlassen.

Viele Schulen sind niedergebrannt, und viele Kinder und Jugendliche sind hilflos. Ich hoffe auf Eure weitere Unterstützung und bitte Gott um seinen Segen für all Eure Freundlichkeit.

So Gott will, hoffe ich während der Winterferien oder irgendwann anders wieder nach Schwalmatal kommen zu können.

Ich wünsche Euch allen eine erholsame Sommerzeit.

Fr. Stanis Khup

„Marias Mantel“: IBAN DE80 3205 0000 0000 3651 71

*Die Bilder zeigen unser Seminar und*

*die zerstörte Kirche der St. Josefs-Pfarrei in Signu: Der Erzbischof von Imphal,*

*Most Rev.Linus Neli, betet in der verbrannten Kirche*